

“

Creo que este año podemos sufrir poquito, quizá por unos días por las alturas o por los diferentes lugares de acceso, pero creo que vamos a salir bien librados y ojalá que llueva

Eduardo Romero Hicks
alcalde de Guanajuato



Guanajuato con agua para 30 días, reconoce el alcalde

POR MIGUEL ÁNGEL R. MIRANDA

EL SOL DE LEÓN

GUANAJUATO, Gto.(OEM-Infomex).- El presidente municipal Eduardo Romero Hicks aseguró que no es tan grave el **desabasto** de **agua potable** en la capital; sin embargo, de seguir sin llover, las **presas** sólo tendrán **agua** para 30 días para suministrar a la capital.

“Creo que este año podemos sufrir poquito, quizá por unos días por las alturas o por los diferentes lugares de acceso, pero creo que vamos a salir bien librados y ojalá que llueva”, expresó el funcionario.

Y es que ante los bajos niveles de las **presas** a consecuencia de que no ha llovido, ya que se encuentran en un 50 por ciento de su nivel, en algunos puntos del municipio se ha presentado **escasez** de **agua**, principalmente en la zona de Pastita y colonias altas y alejadas a la ciudad.

Actualmente las dos **presas** que suministran el

agua a la capital son la Esperanza y Soledad, que se encuentran en su nivel más bajo.

De esta forma, el primer edil de la capital justificó el hecho de que algunas familias no tengan **agua** ya que dijo que es imposible que técnicamente el **agua** llegara en algunas zonas por la altura y lo alejado de las viviendas, por ello invitó a los ciudadanos a cuidar el **agua** ante esta **escasez**.

Sin embargo dijo que de acuerdo a los niveles en que se encuentran las **presas** sólo se tiene **agua** para un mes para después que se dependa de la batería de **pozos**.

De este modo Romero Hicks aseguró que al terminarse el **suministro** de **agua** de las **presas** se pondrá en marcha la presa de Mata, **aguas residuales** que serán tratadas. “De alguna manera nos va a compensar el no tener **agua** en dos **presas** pero sí tenemos en presa de Mata y con la potabilizadora de la presa”, expresó el funcionario.

